Fecha Sección 26.08.2009 Política y Sociedad 29

REGISTRA INCREMENTO DE 1,000 POR CIENTO

Se encarece el costo de suministro de a

■Por la reducción del sistema Cutzamala

Roberto Martínez Peña

EL ECONOMISTA

El costo de suministro de agua en el último mes registró un incremento de 1,000% en las oficinas instaladas en el corredor Reforma-Polanco-Santa Fe, como consecuencia de la reducción del sistema Cutzamala, aseveró Adolfo Kunz Bolaños, director general de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliario Ciudad de México.

El representante del sector explicó que para ría para reparar la infraen este tramo se gasta, agua que alimentan a las oficinas.

Ante tal circunstancia, Kunz pidió al Gobierno del Distrito Federal que solicite al gobierno federal recursos del Fondo Nacional de Desastres (Fonden) para solucionar los problemas hidráulicos.

El dinero se ocupalos inmuebles situados estructura hidráulica, se crearía un fondo que en promedio, 12,000 pe- permitiera sustituir muesos para abastecerlos de bles de baño y regaderas, agua; sin embargo, ahora así como un sistema de están gastando más de recolección de agua y 120,000 pesos, ya que de- una campaña para conben contratar pipas para cientizar a la población llenar los depósitos de a través de los medios de comunicación, para evitar que se siga desperdiciando el agua

> Recordó que por la ineficiencia de la red de agua de la capital del país se pierde alrededor de 30% del vital líquido, "problema que debemos resolver urgentemente", aseveró.

rmartinez@eieconomista.com.mx



Página 1 de \$ 1 Tarn: 162 cm 19718.64 -ECAMPOS